

Wir sind ein familiengeführtes Maschinenbauunternehmen, spezialisiert auf die Herstellung von Hochfrequenzschweißmaschinen u.a. für die Automobil-, Medizin- und Verpackungsindustrie. In nunmehr 50 Jahren haben sich unsere Maschinen weltweit einen hervorragenden Ruf erarbeitet. Zu unseren Kunden zählen wir die international größten Automobilzulieferer, die nicht nur von unseren Maschinen, sondern auch von unserem Service überzeugt sind.

Wir suchen zum 01.08.2025 Auszubildende als

Elektroniker/-in für Betriebstechnik (m/w/d)

Ausbildungsschwerpunkte

- » Messen und Analysieren von elektrischen Systemen
- » Wartung und Reparatur von Systemen und Maschinen
- » Installieren, Inbetriebnahme von elektrischen Anlagen und Maschinen
- » Errichten, Konfigurieren, Programmieren und Inbetriebnahme, sowie Installieren und Optimieren von Steuerungen
- » Bau und Verdrahtung von Schalt- und Automatisierungsgeräten

Folgende Fähigkeiten sollten Sie mitbringen

- » Mindestens einen Realschulabschluss (mittlere Reife)
- » Interesse an technischen, mathematischen und physikalischen Zusammenhängen
- » Handwerkliche Begabung
- » Sorgfältiges und strukturiertes Arbeiten
- » Kommunikations- und Teamfähigkeit
- » Lernbereitschaft

Die Ausbildung

dauert 3,5 Jahre (Verkürzung auf 3 Jahre bei guten schulischen und betrieblichen Leistungen möglich)

Wir bieten

- » Eine anspruchsvolle und abwechslungsreiche Ausbildung mit Option der Übernahme nach der Ausbildung
- » Intensive Betreuung durch motivierte Fachausbilder und persönliche Mentoren
- » Attraktive Ausbildungsvergütung
- » Ein sehr interessantes und hochtechnisches Aufgabengebiet, in einem kollegialen Team
- » Flache Hierarchien sowie eine offene und persönliche Kommunikationskultur in einem familiären Arbeitsumfeld

Kontakt:

Frau Katharina Jawurek, Tel. 04154-8616 103, bewerbung@schirmacher-hf.de

Heinz Schirmacher GmbH

Otto-Hahn-Str. 7 * 22946 Trittau

www.schirmacher-hf.de

Die in dieser Anzeige verwendeten Personenbezeichnungen beziehen sich – sofern nicht anders kenntlich gemacht – auf alle Geschlechter. Auf diese Weise soll den Anforderungen der geschlechtergerechten Sprache entsprochen werden, ohne jede Personenbezeichnung zu gendern.